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令和６年度第１回八幡浜市地域公共交通会議 議事要旨 

 

開催日時：令和６年７月５日（金） 13:30～14:25 

 

場所：市役所八幡浜庁舎 ３階庁議室 

 

出席状況：委員 27人中 27人出席 

 

欠席者：無し 

 

次第 

１ 開会 

２ 協議事項 

１．令和５年度事業・収支決算報告 

①令和５年度事業について 

②令和５年度収支決算報告 

２．令和６年度事業の推進について 

①おでかけアドバイザー養成プロジェクトについて 

②令和６年度事業の進捗について 

３ 閉会 

 

議事（概要） 

１ 開会（会議成立の報告） 

 八幡浜市地域公共交通会議設置要綱第６条第２項に定める構成員の２分の

１以上の出席を満たしており、会長が会議成立を報告した。 

 

２ 協議事項 

１．令和５年度事業・収支決算報告 

 事務局が資料に基づき説明した。 

２．令和６年度事業の推進について 

 事務局が資料に基づき説明した。 
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 ＜意見・質問＞ 

【宇和島自動車：田中委員】 

 八幡浜市独自の交通事業者の運転手確保支援策について、当社でも早速人

事部門が活用する方向で動いている。人手不足は運送業界に限らないが、路

線維持のためには運転士が必要であるため、ありがたい支援内容だと思う。 

【にこにこ日土：萩森委員】 

 運転手確保支援策については、にこにこ日土は対象となるか。 

【事務局】 

 現状はバス・タクシー事業者に限定しており、にこにこ日土は対象外であ

る。 

【松山大学：甲斐会長】 

 にこにこ日土も運転手不足を懸念しているようなので、何らかの手立てを

考えていただけたらと思う。 

【事務局】 

 運転手確保支援策は実施初年度であり、交通会議や事業者への聞き取りで

よりよい制度にできないか、皆さんのご意見を参考にしたいため、よろしく

お願いしたい。 

 

【若山区長：中川委員】 

 福寿草の皆さんの取り組みで、地区の移動に問題点や改善点があることを

認識した。中でも、乗合タクシーの運行時間は改善策を検討しやすいのでは

ないかと思う。市街地から若山地区に帰る便が 11 時半になっているが、病

院を１箇所受診するだけで時間が無くなってしまうため、買い物に行けない

といった意見が出ていた。帰りの時間を変更できないか検討をお願いしたい。 

【事務局】 

 双岩地区は、区長を含めた協議の場を設け、既存交通の改善ができないか

検討しているところである。交通事業者が対応可能かという点が前提にある

ため、今後関係する事業者には個別に相談させていただくので、協力をお願

いしたい。地域の皆さんも、無理なことをしようとしているのではなく、こ

れなら出来るのではないか、という前向きな姿勢で動かれているので、進捗

があれば交通会議で報告する。 

【松山大学：甲斐会長】 

現場からの声がよりよい仕組みづくりにつながるため、今後も積極的な意

見を寄せていただきたいと良いと思う。 
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【松山大学：甲斐会長】 

他に意見が無ければ、協議事項１・２についてお諮りしたい。合意すると

いうことでよいか。 

【各委員】 

（異議無し） 

【松山大学：甲斐会長】 

それでは、協議事項１・２について合意いただいたものと認めさせていた

だく。 

 

３ 閉会 

【八幡浜市：藤堂副会長】 

閉会あいさつ 

 

【松山大学：甲斐会長】 

それではこれを以って、令和６年度第１回八幡浜市地域公共交通会議を終

了する。 

 


